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□记者 王辉

本报讯 10月 24日，市区一矿路（北
到平煤神马集团一矿矿区，南到平安大
道）北段寺沟新村D区居民郭顺丽等居民
向本报反映，寺沟新村D区21号楼地下室
内长期积水，殃及附近多家车库，无人处
理。

当日下午，记者接报后来到一矿路寺
沟新村D区21号楼二单元地下室内，只见
里面积水深浅不一，浅水区积水约有5厘
米，深水区积水约有8厘米，室内一些杂
物浸泡在水中。

记者在郭顺丽的带领下来到21号楼
二单元南侧的几家车库内，车库与地下室

一墙之隔，记者看到车库地面上一片水
迹，地下室的积水透过墙体渗到郭顺丽等
4户居民家的车库内。

多位居民向记者反映，他们猜测地
下室积水可能是下水管道漏水所致。
这种情况从7月底或8月初一直持续到
现在。其间，他们向小区物业、平煤神
马集团一矿等单位反映此事，始终没有
人出面解决问题。无奈，几户居民凑钱
买来一台水泵，在10月23日上午，对地下
室内的积水进行抽排，一直抽到当天晚
上。谁知，过了一夜，到次日上午，地下室
又积水了。

据了解，郭顺丽等几户居民于 2010
年 9月份前后分别与原卫东区北环路街

道下牛村新农村建设办公室签订购房合
同买下现在的房子，随后在2013年前后
入住。

昨日上午，原卫东区北环路街道下牛
村新农村建设办公室负责人张先生表示，
上述房屋所在地属于平煤神马集团一
矿，房屋由原卫东区北环路街道下牛村
新农村建设办公室代建，这些房屋竣工
后的 3 年内，出现门窗破损、水管或屋
面漏水等问题都由该办公室进行处
理。3 年后，房屋再出现类似问题，该
办公室原则上没有责任再进行处理，但
既然居民反映地下室存在积水问题，他
会尽快安排人到场查找积水原因并争
取解决此事。

地下室积水数月 殃及邻居车库

□记者 燕亚男

本报讯 昨天，家住市区湛南路西段
西苑小区的居民张先生向晚报热线反
映，他们小区 12 号居民楼里住着一位
喜欢捡拾垃圾的老人，楼前空地上时常
堆满了各种垃圾杂物，大部分垃圾杂物
是易燃品，且堆了很长时间，不仅影响
小区环境和居民正常生活，而且还存在
较大安全隐患。

昨天上午，接到张先生的反映后，记
者随即前往现场进行察看。记者在该小

区12号楼3单元楼前东侧看到，空地上堆
放着大量塑料袋、空酒瓶、纸盒等垃圾杂
物，一棵绿植的底部被垃圾围得严严实
实，紧挨着垃圾放置的一辆三轮车上也堆
满了破旧的衣服，散发出阵阵臭味。一位
下楼买菜的老太太告诉记者：“楼前的空
地上一直没干净过，不少垃圾杂物一堆就
是好几个星期，物业来清理过多次，但是
过段时间又堆满了。夏天天气热，这么多
破烂堆在居民楼前，很容易招惹蚊虫，而
且散发出阵阵臭味，都不敢开窗；冬天天
冷干燥，一旦发生火灾，后果不堪设想。”

随后，记者来到该小区所在的华圣
源物业服务大厅反映此事，正好该小区
物业的负责人和九里山街道西苑社区
的负责人都在。两位负责人均表示很无
奈，楼前的垃圾是该单元一楼的一位老太
太堆放的。此前，社区和物业不仅多次上
门做老太太的工作，劝她尽快将这些垃圾
杂物全部清理掉，不要影响到其他居民的
正常生活，而且也找车辆去清理过该处的
垃圾杂物，但清理过后老太太还是会往这
里堆放垃圾杂物。“我们会尽快督促她将
垃圾杂物处理掉。”

楼前空地成垃圾场
物业：曾多次清理，是居民捡拾垃圾所致

来电照登

市民王女士昨日来电：市区中兴路
与曙光街交叉口附近有一工地昼夜施
工，影响附近居民休息。

热线回复
市区五一路东段市四十一中东北

方向有一工地每晚施工至深夜，噪音太
大，影响附近居民休息。

市环保热线王先生：我们通知卫东
区环保部门核实处理。

□记者 范丽萍/文 李英平/图

本报讯 昨日，市民王先生向本报反
映，市区迎宾路与启蒙路交叉口西杨村河
桥上，有许多废弃线缆，有碍通行（右图）。

昨日上午 10点，记者来到现场采
访，看到几十根黑色的线缆堆在西杨村
河桥南半幅，线缆两端被剪短，露着细细
的金属丝。线缆上还有两个塑料接线
盒，没有任何单位标识及字样。据附近
商户和居民介绍，这些线缆是前段时间
启蒙路段架空线入地改造时剪下来的，
应该都是通信线缆，“现在新线已经入地
连接，老线再不清走，很容易绊倒人”。

附近看工地的杨师傅表示，他们只
负责修路，不管线缆清运。之前架空线
入地改造时，有几家通信公司来到现场
剪切线缆及接头，但废线剪下来后扔在
路上，妨碍道路施工，他们无奈清理过
一次。

就此，记者将情况通报给市数字化
城管监督指挥中心，接线员表示会尽快
处理。

废弃线缆
亟待清理

□记者 李科学

本报讯 昨日，市民李女士向本报
反映，市河滨公园南门人工湖区域正在
改造中，但通往假山的拱桥重建后桥面
容易打滑，存在安全隐患。

李女士家住市河滨公园南门外。
她说，人工湖上的拱桥改造后，地面不
知使用的是什么材质，走上去会打滑，
前天有人在桥上滑倒。“我自己去试过，
确实有点打滑。如果是年轻人或者穿
防滑鞋底的运动鞋还好，但很多老人、
孩子经常在那里玩，感觉不太安全。”她
表示，眼看要进入冬季，如果遇上雨雪
天气，安全隐患更大，希望管理部门能
想想办法，重新整修一下。

昨日上午，记者来到市河滨公园南
门内，在人工湖东部看到这座拱桥。拱
桥原先是水泥路面，如今换成了木质栏
杆扶手及深红色仿木地面。一位穿着
硬底高跟鞋的女士上桥走了两步，因打
滑而稍微趔趄了一下，连忙扶住栏杆。

记者就此事与市河滨公园管理处
工作人员丁先生取得联系。他表示，拱
桥的桥面是用仿木材复合板铺设的，目
前工程尚未交工。考虑到安全问题，他
们会将这个问题向上级部门汇报，想办
法解决。

河滨公园人工湖上
拱桥路面打滑
市民呼吁重新整修

□记者 杨元琪

本报讯 本报 10 月 19 日曾报道市
区东环路南段路面多个窨井盖损毁，存
在安全隐患。昨日记者回访了解到，受
损窨井盖已修复。

昨日上午，记者在东环路湛河桥南
段看到，之前两个受损的窨井盖已经被
更换，其中一个为粗直径螺纹钢筋焊制
的金属井盖，承压能力较强；另一个为
普通的钢筋混凝土井盖。据附近居民
介绍，此事经报道后，很快有责任单位
前来勘查并采取维护措施，目前大家夜
间出行已不再担惊受怕。

受损窨井盖已修复

有啥只管诉说
晚报帮你奔波
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昨日上午，市区凌云路北段
名门天街北侧的道路上放置了大
量石墩。住在附近小区的马先生
告诉记者，道路已经通车很长时
间了，这些石墩一直无人清理，晚
上骑车回家很容易碰伤。

本报记者 禹舸 摄

石墩挡路


